

# international

Pour son développement hors France, Axéria Prévoyance s'est appuyée sur la croissance d'APRIL à l'international et a su bénéficier des différences de maturité entre les marchés de l'assurance.

## LE DÉVELOPPEMENT INTERNATIONAL PRÉSENTE DES AVANTAGES À DOUBLE SENS POUR AXÉRIA PRÉVOYANCE :

Il lui permet :

- › d'exporter ses savoir-faire vers des marchés nouveaux sur un ou plusieurs maillons de la chaîne de valeur (assurance, conception, gestion, distribution),
- › d'importer des solutions innovantes en France par une analyse de marchés structurellement différents.

## AXÉRIA PRÉVOYANCE DÉVELOPPE SON OFFRE :

- › Prévoyance,
  - › Emprunteur,
  - › Santé
- avec les réseaux de compagnies d'assurances et de courtiers étrangers.

L'équipe est composée d'actuares et de souscripteurs implantés dans plusieurs pays disposant ainsi de données et d'outils internationaux.

L'assurance des expatriés et des impatriés est aussi un axe fort de développement international pour Axéria Prévoyance.



À ce jour, Axéria Prévoyance est essentiellement implantée en Europe et dans le bassin méditerranéen. Cette présence s'appuie sur des agréments de libre prestation de services, de libre établissement ou des opérations de réassurance.

